

2021年4月22日

東京都知事
小池百合子 殿

東京都遊技業協同組合
理事長 阿部 恒久

遊技場に対する休業要請をしないことのお願いについて

平素は、当組合に対しましてご指導ご鞭撻を賜り、厚く御礼申し上げます。また、連日にわたる新型コロナウイルス対応につきましては、心から敬意を表します。

さて、東京都におかれましては、現在、大型の商業施設の他に遊興施設や運動施設、ゲームセンターやパチンコ店など、幅広い業種に対して休業を要請することを想定していて、政府との調整を進めていると伺っております。

ところで、当組合は、パチンコ・スロット店の遊技場を組合員とする協同組合ですが、各店舗は業界団体で定めた『パチンコ・パチスロ店営業における新型コロナウイルス感染症の拡大予防ガイドライン』に則り感染防止対策を実施してきた結果、今まで店舗でクラスターが発生した事例は一件もありません。

また、遊技場は従来、タバコの煙対策として建築基準法を超える対策を取って来ており、おおむね10分に1回程度で店内全体の換気を実施し、感染防止を図っています。

さらに、昨年から1年以上続くコロナ禍によって、都内では62店舗の遊技場が廃業し、現在営業している店舗においても、月間の売上高が平均で25%も減少するなど大変厳しい経営環境にあり、休業即廃業となる店舗が少なくありません。

従いまして、東京都におかれましては、休業要請の検討にあたり、くれぐれもパチンコ・スロット店の遊技場を対象施設とはしないよう要請するものです。

万が一、遊技場を休業要請の対象施設とすることであれば、証拠に基づいた納得のいく理由と東京都において過去1年間に積み上げたであろうデータと分析を基にした科学的知見による感染防止対策を明示していただくよう、お願い申し上げます。納得のいく要請でなければ組合員に対して説明をし、協力を依頼することも困難であることを申し述べます。